

Destacan en Venezuela apoyo de Raúl Castro a la Revolución Bolivariana



Caracas, 21 mar (RHC) Medios de comunicación de Venezuela resaltaron la condena del presidente cubano, Raúl Castro, a la actitud de Estados Unidos contra ese país sudamericano, durante una rueda de prensa ofrecida en La Habana junto a su homólogo norteamericano, Barack Obama.

Venezolana de Televisión, la Agencia Venezolana de Noticias, el diario Correo del Orinoco y el portal digital Últimas Noticias, entre otros, subrayaron las palabras de Raúl Castro, en las cuales advierte que la desestabilización en Venezuela es contraproducente para Latinoamérica.

Correo del Orinoco calificó como un hecho histórico la visita de Obama y a la vez destacó la firme posición de La Habana sobre los principios políticos y éticos defendidos por la Revolución Cubana durante casi 60 años, referidos a los derechos humanos y los gobiernos opuestos a Washington.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/88027-destacan-en-venezuela-apoyo-de-raul-castro-a-la-revolucion-bolivariana>



Radio Habana Cuba